
平成２２年 萩市議会３月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ １１ 斉 藤 眞 治 
３月 ２日午前 

２ ２１ 平 田 啓 一 
 

３ １ 大 村 赳 夫 
     午後 

４ ７ 近 江 郁 宣 
 

５ ３ 長 岡 肇太郎 
 

６ ６ 江 原 任 子 
３月 ３日午前 

７ １５ 世 良 眞名夫 
 

８ ２５ 守 永 忠 世 
     午後 

９ ４ 松 尾 義 人 
 

１０ ８ 木 村 靖 枝 
 

１１ ２４ 宮 内 欣 二 
３月 ４日午前 

１２ １３ 柴 田 保 央 
 

 



質問順位 １ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．行政責任と市民

との協働について 

１．新図書館・児童館の運営について 

２．雇用体制の確立

について 

１．ＮＰＯ会員(有償ボランティア)への支援について 

２．萩市の臨時・非常勤職員等への生活給の保障について 

３．学童保育・放課後保育従事者への処遇について 
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質問順位 ２ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩有料道路の無

料化に伴う諸課題に

ついて 

１．交通安全対策 
２．路線バスの運行及び停留所の設置 
３．道の駅｢萩往還｣の利便性向上について 
 （１）松陰記念館がこの場所に必要なのか 
 （２）萩市内の立体模型地図はこのままで良いのか 
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質問順位 ３ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市長施政方針に

ついて 
１．地域主権というが、そもそも地域主権とは何か。 
２．行財政基盤の確立というが、その具体的中味は何か。 

２．観光振興につい

て 

１．県立萩浦上美術館・陶芸展示施設開館に合わせた対策を

きく。 
２．国体開催にかかり、サインやパネル等情報発信対策をき

く。 

３．道路整備につい

て 

１．山陰自動車道整備問題に進捗はあったか。 
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質問順位 ４ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の財政負担

の軽減について 
１．借財、借金を子どもや孫の時代まで残さない 

２．福祉問題につい

て 

１．高齢者の安否確認に向けた｢黄色い旗運動｣の推進につい

て 

３．観光問題につい

て 

１．平安古松原付近の歴史的景観の形成及び保全について 
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質問順位 ５ 質 問 者   長 岡 肇太郎  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．公共事業行政に

ついて 
相島地区の 
１．農業集落道の改良工事について 
２．老朽化に伴う簡易水道工事について 

２．商工行政につい

て 
１．離島航路の運営等について 
２．駐車場の利用改善について 
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質問順位 ６ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．保健・医療行政

について 
１．女性特有のがん検診無料クーポン事業について 

当市においても、昨年に引き続き継続事業として予算計

上されておりますが、常に女性の健康を守る先進的取り組

みをいただいている立場から、長期的取り組みに対するお

考えをお聞かせください。 
２．子宮頸がん予防ワクチンについて 

ワクチン１本１５，０００円で３回の接種が必要ですの

で４５，０００円となります。今、中学１年生を対象に考

えているところが多いようです。死亡率の高い子宮頸がん

の予防対策として、前向きな取り組みについてお尋ねいた

します。 
３．細菌性髄膜炎を防ぐヒブワクチンについて 

むち打ち症のような症状・吐き気・めまい・倦怠感等何

年も原因がわからないままご苦労されている方への救済

策として、ワクチン接種への公的支援を！ 

２．高齢者福祉につ

いて 

１．高齢者の孤独死について 
地方自治体においてもさまざまな取り組みが開始され

ているところですが、近隣関係の希薄化が進む今日、コミ

ュニティー意識の重要性の認識を共有化する取り組みが

重要と考えます。お考えをお聞かせください。 
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質問順位 ７ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．事業仕分けは １．萩市として取り組んではどうか 

２．環境にやさしい

取り組みは 
１．自然を活用した施策について 

３．地産地消は １．萩市はどう進んでいるのか 

４．県道萩川上線の

上野地区の整備は 
１．交通安全対策は 
２．上野バイパスの整備計画は 

５．新萩図書館 １．新図書館づくりとは 

６．子供権利条約の

制定について 
１．取り組みの現状は 
２．制定されるお考えは 

７．道徳教育 １．現状と取り組みは 
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質問順位 ８ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉関係につい

て 
１．高齢者福祉環境の充実を図ることについてお考えをお尋

ねします 

２．学校行政 １．次代を担う子どもたちの教育についてお尋ねをします 

３．鳥獣被害対策に

ついて 
１．サル、カラス、イノシシ等の有効手段あるいは今後の対

策についてお尋ねをいたします 
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質問順位 ９ 質 問 者   松 尾 義 人  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新清掃工場建設

と地域住民の生活基

盤について 

１．三見地区の地下水･風の影響について 

２．道路行政につい

て 

１．一般県道三見停車場線三見市線の安全対策について 

３．教育行政につい

て 

１．地域に根ざした教育環境の整備について 
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質問順位 １０ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．総務行政 １．各総合事務所の組織のあり方について 

２．合併後の萩市の一体感をさらに醸成するための取り組み

について 

２．商工行政 １．地産他商の取り組みの現状と今後の戦略について 

３．安全で快適なま

ちづくりを目指して 

１．中心市街地の雨水対策について 
２．下水道の整備と水洗化率の向上を図るための取り組みに

ついて 
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質問順位 １１ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．地域医療体制の

充実について 
１．萩市東北部の地域医療の核となる弥富診療センターの入

院施設の再開について 
２．須佐診療センターの再開について 
３．訪問看護ステーションの設置について 

２．少子化対策、子

育て支援、定住対策

について 

１．萩市独自の少子化対策について 
２．定住対策かつ子育て支援策としての子どもの医療費助成

制度の拡充について 
３．定住支援員の設置について 

３．均衡ある地域振

興と住民自治の推進

について 

１．過疎高齢化の激しい進展と対策について 
２．総合事務所のあり方について 
３．住民自治の推進について 

４．デジタルテレビ

難視聴対策について 

１．デジタルテレビ難視聴対策をどうすすめるか 
２．ケーブルテレビの低料金設定について 
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質問順位 １２ 質 問 者   柴 田 保 央  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路行政につい

て 
１．農道整備について 
２．市道整備について 

２．林政について １．林業振興について 

  

 


